

Hannover, den 04.07.2023

Vereidigung der Bachelorjahrgänge 21/22 und 22/23

In der mit Angehörigen und Freunden gut gefüllten Swiss-Life-Hall in Hannover sind heute im Rahmen einer Feier 1022 Studierende durch die Niedersächsische Ministerin für Inneres und Sport, Frau Daniela Behrens, vereidigt worden.

Die Jahrgänge haben im Oktober 2022 und April 2023 ihr Studium bei der Polizeiakademie Niedersachsen begonnen. Die Studierenden, deren Angehörige sowie die Ehrengäste aus Politik, Gesellschaft und Polizei hieß der Direktor der Polizeiakademie, Carsten Rose, herzlich willkommen. Carsten Rose wies in seiner Rede auf das hohe Niveau des Polizeistudiums und die steigenden Anforderungen des Polizeiberufes hin.

Die Studierenden Carolin-Sophie Brockmeyer vom Studienstandort Oldenburg und Jonathan Trapp vom Studienstandort Nienburg stellten die bisherigen Erlebnisse und Erfahrungen ihres noch jungen Studiums und die Erwartungen eindrucksvoll dar.

In ihrer Rede ging die Ministerin ebenfalls auf die Herausforderungen des Polizeiberufes, aber auch auf die gute Berufswahl und den Zusammenhalt innerhalb der „Familie Polizei“ ein. Sie sagte den Studierenden die volle Unterstützung und den Rückhalt auch durch die Politik zu.

Nach ihrer Rede erfolgte die feierliche Vereidigung der Studierenden durch die Ministerin.

Der feierliche Rahmen der Veranstaltung wurde durch das Polizeiorchester Niedersachsen würdevoll ergänzt und mit der Nationalhymne abgeschlossen. Besonderes Highlight war neben dem Auftritt von Marc Masconi die Darbietung des Songs „Soldier of Fortune“ durch den Polizeivizepräsidenten der Polizeidirektion Göttingen, Matthias Schröder.

**Der BDK gratuliert allen Studierenden und wünscht
ihnen für das weitere Studium alles Gute!**

An diesem schönen Tag ist aber auch darüber nachzudenken, ob die Swiss-Life-Hall zukünftig auch so gut gefüllt sein wird. Bei sinkendem Interesse am Polizeiberuf konnten auch im heute vereidigten Jahrgang nicht alle Studienplätze besetzt werden.

Es steht zu befürchten, dass zu den kommenden Einstellungsterminen wieder nicht genügend Bewerbungen vorliegen.

Neben der Kreativität der Polizei, allen voran der Polizeiakademie, ist hier auch die Politik gefragt.

Immer wieder weisen wir auf die Notwendigkeit hin, die Attraktivität der Polizei Niedersachsen als Arbeitgeberin zu steigern.

Neben möglichen finanziellen Anreizen fordern wir immer wieder Stellenhebungen, Implementierung des Angebots „Vertiefende Spezialisierung Ermittlungen“ als festen Bestandteil des Lehrplans und die Wiedereinführung des Direkteinstiegs zur Kriminalpolizei.

Abschließen möchte ich mit einem Blick auf die gerade beendete Haushaltsklausur der Landesregierung - Zitat aus einer großen niedersächsischen Tageszeitung:

*„Mehr Geld für Lehrer, Kliniken, Wohnungen -
Rot-grüne Landesregierung legt Haushaltspläne für 2024 vor -
Mediziner Ausbildung, Kitas, **Polizei** bleiben außen vor.“*

Stefan Franz
Stellv. Landesvorsitzender

